
令和 6 年度第 1 回川西町高齢者福祉・介護保険運営協議会における議事の結果 

 

１．第１回川西町高齢者福祉計画及び介護保険事業計画推進委員会 

 

 

 委員からのご意見及び事務局等回答

 （ご意見） 

資料 1 の 8 ページ目、介護サービス給付費について、居宅系サービスの短期入所療養

介護（老健）が実績と比較すると計画値が過大に計画されている点。また、地域密着型サ

ービスの小規模多機能型居宅介護も実績に対して計画値が過大に計画されている点、こ

の 2 点について教えてもらっていいですか。 

 

（回答） 

先に 2点目の小規模多機能型居宅介護ですが、もともと施設整備を見込んでい

た部分になります。施設整備自体がなくなりましたが、本来であれば第 8 期の最

終年度の令和 5 年度には施設が整備される予定でしたので、施設ができて利用者

が増えると見込んでいたので、計画値が大きく見込まれています。 

 （ご意見） 

この第 9 期計画を作っているときには施設整備の業者は辞退されていました

が、反映されていないのですか。 

 

（回答） 

令和 5年度の計画値は、第 8期計画で策定していますので、令和 2 年度に令和

3 年度から令和 5 年度の 3 か年の計画値を見込んで策定していますので、その時

の計画値が載っています。令和 2 年度の時点では、新たに施設整備をすれば、第

8 期計画最終年度の令和 5 年度には施設整備できているので、利用者が増えると

想定して算出した数値が計画値として出ています。 

 

1 点目の短期入所療養介護（老健）ですが、第 8 期計画を策定した令和 2 年度

の実績は 51 人となっており、そこから令和 5 年度には 113 人と、元々の実績か

ら倍以上に増えるという見込みを立てていました。実際は、令和 2年度の実績か

ら大きく変わってはいません。倍以上増える見込みだったのが、大きく変わらな

かったということで、実績と比較して計画値が大きく設定されている結果になっ

ています。 



２．第１回川西町地域包括支援センター運営協議会 

 
３．第１回川西町地域地域密着型サービス運営委員会 

 

 委員からのご意見及び事務局等回答

 （ご意見） 

　なし 

 委員からのご意見及び事務局等回答

 （ご意見） 

なし 


